

Animación de la Pastoral Pedagógica



1. Visitas Pedagógicas a las Obras Educativas del Sector

Continuando con el calendario de visitas propuesto para el segundo quimestre del ciclo escolar sierra, durante el mes de mayo se han visitado, las Unidades Educativas:

- Hermano Miguel La Salle y San José La Salle de Cuenca
- La Salle de Azogues
- Hermano Miguel de Tulcán
- La Salle de Ibarra
- Hermano Miguel de Atuntaqui
- José Antonio Egüiguren La Salle de Loja.

En esta segunda visita del año escolar partiendo de que nuestros centros educativos lasallistas deben ser una verdadera "Comunidad de Comunidades", se han evaluado los equipos de gestión existentes en cada institución.

Se ha evidenciado satisfactoriamente la dinámica educativa que fluye en cada uno de los equipos de gestión existentes; el compromiso y dedicación de sus integrantes y los resultados que se obtienen cuando hay metas claras.

Felicitaciones a los Equipos de Animación que velan por los procesos de formación integral y que semanalmente se reúnen para evaluar, mejorar y programar su gestión.

A los Consejos Ejecutivos que diligentemente se actualizan en la normatividad y velan por el cumplimiento del Proyecto Educativo Nacional.

A los Equipos de Evangelización, Pastoral, Catequesis y ERE que evidencian con su misión que Dios es la Vida de la Escuela.

A los Equipos de Formación Lasallista para la Misión por su dedicación en la tarea de formar la identidad Lasallista en los Educadores y velar por que nuestro Carisma este vivo.

Al Equipo de la Junta Académica que asegura de manera permanente el Currículo y garantiza que los niños y jóvenes aprendan para la vida.

Y a los Equipos de Calidad que de manera cada vez más profesional e inspirados en el Modelo EFQM, están desde sus proyectos generando excelencia en la Misión.

INFORMATIVO No. 14

MAYO - JUNIO 2017



2. Reuniones de la Comisión MEL (Misión Educativa Lasallista)

La Comisión MEL del Sector Ecuador se ha reunido en dos ocasiones, el día martes 16 de mayo, y los días 06 y 07 de junio. En la primera reunión se realizó la selección de las Editoriales que se vincularán a la Red de Centros, facilitando los textos escolares para el año lectivo 2017- 2018 Ciclo Sierra, además se revisó y mejoró los criterios de selección de textos escolares y sus respectivos instrumentos.

Dicha Comisión, siguiendo las orientaciones del Hermano Visitador y su Consejo, organizó el proceso de elección de Hermanos y Seglares que estarán presentes en la Asamblea Distrital sobre Asociación, la cual se realizará los días 02, 03 y 04 de octubre en la Casa de Encuentros Rondalia del Municipio de Guarne- Antioquía.

En la segunda reunión se aprobó las propuestas de Editoriales y textos presentadas por parte de cada Centro Educativo de la Red La Salle; velando para que las decisiones estén orientadas a mejorar la gestión académica de cada institución. De igual manera, se eligieron a los nueve seglares del Sector que participarán en la Asamblea Distrital sobre Asociación, nombres que fueron enviados al Hno. Humberto Murillo López, Visitador del Distrito Lasallista Norandino.



3. Retiro Pedagógico para Equipos de Formación Lasallista, 07 al 09 jun – Conocoto

Del 07 al 09 de junio, en la Casa de Retiros San Nicolás, se llevó a cabo el Encuentro de Formación Lasallista para la Misión. La intencionalidad formativa del retiro pedagógico, fue la de acompañar a los 52 participantes a descubrir la vida como un acontecer de Dios, tomar la vida como un proceso de configuración de virtudes y de hacer conciencia de los diversos niveles de formación que se requieren transitar para consolidar la persona del educador.

En clima fraterno de oración y de tomar conciencia de la acción de Dios en la Comunidad, se trabajaron los documentos: Yo Juan Bautista De La Salle, las doce virtudes del maestro y los niveles de conciencia en la Formación Lasallista.

La metodología empleada será el insumo para que cada equipo pueda realizar el Retiro Pedagógico de los educadores de cada centro educativo de la Red La Salle antes de iniciar el nuevo año lectivo 2017 – 2018.

Durante la experiencia se socializó la canción y el logo que acompañará la nueva frase propuesta por el Instituto: "LASALLISTAS SIN FRONTERAS"



Animación de la Pastoral Administrativa



1. Reunión de la Comisión Económica, 23 may – Quito.

El 23 de mayo, en la Sala de Consejo, se realizó la reunión de la Comisión Económica del Sector, durante la cual se analizaron varios puntos referentes a las propuestas y obras en construcción de diversos centros educativos.

Se estudió el informe sobre el estado de las propiedades del Consejo Gubernativo, entregado por el Hno. Pedro Soto Conde, al igual que la propuesta de construcción de la U.E. José Antonio Eguiguren La Salle de Loja y la propuesta de los terrenos en el Sector de Tumbaco y Marianitas.

Además, se presentaron los siguientes informes:

- La centralización de la U.E. La Salle de Riobamba
- Cubierta del centro educativo de Cariamanga
- Inversión de las donaciones adquiridas para la Escuela Juan Bautista Palacios
- Informe de los terrenos de Latacunga
- Inversiones realizadas en el exterior
- Situación económica y contable de la U.E. Hermano Miguel La Salle de Cuenca
- Obras en construcción de las Unidades Educativas; La Salle de Ibarra, San Benildo La Salle de Guayaquil y U.E. Hermano Miguel La Salle de Atuntaqui.

Las reuniones de la Comisión Económica del Sector se realizan cada dos meses, con la finalidad de analizar y acompañar los procesos administrativos del Sector.



2. Entrega del bus Lasallista, 30 may – Conocoto

El día martes, 30 de mayo, se realizó la entrega oficial del bus lasallista a la U.E. La Salle de Conocoto, en representación del Hno. Richard Manosalvas Angamarca, Coordinador de la Pastoral Administrativa del Sector Ecuador.

Con la presencia de Hermanos, autoridades, docentes y estudiantes, se realizó la respectiva bendición, la misma que estuvo a cargo del Padre Hugo Saavedra, Pasionista.

Uno de los ejes principales que enmarca nuestra Misión Educativa, es brindar un servicio de calidad a nuestros alumnos, razón que incentivó a la ejecución de este proyecto.

Es importante mencionar que este servicio de transporte está disponible para los 20 centros educativos del Sector, para las diversas actividades en las que se requiera la utilización de este servicio.



INFORMATIVO No. 14

MAYO - JUNIO 2017



3. Visita a la U.E. San José de Guayaquil, 08 y 09 jun Guayaquil

Con el objetivo de conocer el avance de las obras y por temas inherentes a la parte administrativa, el Hno. Richard Manosalvas Angamarca, Coordinador de la Pastoral Administrativa del Sector, realizó la visita pastoral a la U.E. San José La Salle de Guayaquil.

En el transcurso de la visita, tuvo la oportunidad de saludar y compartir con los estudiantes durante las actividades institucionales programas para dicho día. Posteriormente, se reunió en la Sala de Sesiones con el Consejo Ejecutivo, acompañado por con la Lic. Patricia Núñez, MBA, rectora del plantel.

Animación de la Pastoral Juvenil y Vocacional



1. Visita del Hno. Paulo Dullius, 02 may – Quito

En la U.E. San José La Salle – La Magdalena, los Equipos Pastorales del Sector, participaron en el conversatorio sobre el Proceso de Acompañamiento Vocacional, el mismo que fue animado por el Hno. Paulo Dullius, miembro del Secretariado de Formación del Instituto. Dicho conversatorio, estuvo enfocado en dos ejes esenciales: Acompañamiento vocacional en perspectiva del Instituto y cómo vincular a la familia en el Acompañamiento Vocacional.

En el transcurso de la jornada, se dio paso a las preguntas por parte de los Equipos de Pastoral, espacios que permitieron reconocer el papel del acompañamiento como experiencia mediadora entre la voluntad de Dios y la experiencia vital de cada joven, acompañándolo desde sus fragilidades culturales y humanas. De igual manera, se reflexionó sobre el acompañamiento a las familias, desde las expectativas que tienen como padres hacia sus hijos y la capacidad de estos, para tomar una decisión en un ambiente de libertad personal, proceso que se logra desde un buen Acompañamiento Vocacional.



2. Visita a la U.E. La Salle de Ibarra, 03 may - Ibarra

Con el objetivo de acompañar el proceso de la implementación del Itinerario formativo de la Pastoral Juvenil y Vocacional, realizó la visita de acompañamiento a la U.E. La Salle de Ibarra.

Durante la jornada de visita, se socializó varias experiencias formativas con los grupos pastorales, con el Equipo Pastoral, al igual que con los integrantes del Equipo Animador de la respectiva institución.

INFORMATIVO No. 14

MAYO - JUNIO 2017



3. Visita a la U.E. Hermano Miguel La Salle, 04 may Tulcán

El día jueves, 04 de mayo, se desarrolló la visita pastoral a la U.E. Hermano Miguel La Salle de Tulcán, en la cual se pudo realizar el acompañamiento a los jóvenes que pertenecen a los grupos pastorales, en especial a los integrantes del FOJUL (Formación Juvenil Lasallista) y FODILA (Formación de Discípulos Lasallistas).

De igual manera y en perspectiva de evaluación, se llevó a cabo la reunión con el Equipo de Pastoral, espacio en el cual se compartieron algunas inquietudes, preocupaciones y oportunidades del proceso pastoral de la institución.

Al finalizar la visita y en un almuerzo de trabajo, se realizó la reunión con el Equipo Animador, donde se logró compartir las impresiones dadas en la visita, al igual que los procesos a los cuales hay que prestarles mayor atención.



4. Segundo Encuentro Vocacional, 05 al 09 may Conocoto

Siguiendo con el Plan de Acompañamiento Vocacional anual, del 05 al 09 de mayo, en la Casa de Retiros “San Nicolás” – Conocoto, se desarrolló el Segundo Encuentro Vocacional del Sector, en el cual participaron alrededor de 40 jóvenes de los centros educativos lasallistas.

El tema de este encuentro fue la “Vocación Cristiana”, el cual fue reflexionado con el fin de llevar a los jóvenes a identificarse con el estilo de vida cristiana, a partir de la identidad lasallista. Para ello, se desarrollaron varias actividades; charlas formativas en el campo bíblico y campo lasallista, encuentros con las Casas de Formación, trabajo con Hermanas Guadalupanas y Postulantes, así como también, una jornada de práctica pedagógica ejecutada en las cinco instituciones de la ciudad de Quito.

Durante el encuentro se vivieron espacios de interiorización que dieron paso a una orientación desde una perspectiva personal, familiar, social y lasallista.

Al finalizar la experiencia, los jóvenes vivieron su espacio de desierto, en el cual redactaron su carta de petición de ingreso al voluntariado, la cual fue compartida al final de la actividad, teniendo como resultado la petición de 15 jóvenes que desean ingresar al voluntariado.

Esta experiencia de acompañamiento continúa con los jóvenes que no asistieron al Segundo Encuentro y que de igual manera han manifestado su interés por el voluntariado.

El Encuentro estuvo animado por el Hno. José Muñoz Pérez, Coordinador de la Pastoral Juvenil y Vocacional – Sector Ecuador, Hermanas Guadalupanas De La Salle, Postulantes y Agentes Pastorales.





5. Visita a la U.E. San José y San Benildo La Salle, 17 y 18 may – Guayaquil

En el marco de inicio del año escolar del ciclo costa, se llevó a cabo la visita pastoral a las obras educativas de la ciudad de Guayaquil.

Durante las reuniones, el Hno. José Muñoz Pérez, se reunió con los diferentes grupos de pastoral, donde se pudo evidenciar una gran valoración en cuanto a la participación pastoral masiva por parte de los jóvenes.

Se visualizó un trabajo fuerte en favor de las personas más necesitadas, de acuerdo a las diversas estrategias del SAL (Servicio Apostólico Lasallistas) que se han implementado en los centros educativos.

Posteriormente, se desarrolló la reunión con el Equipo de Animación, en la cual se reflexionaron algunas situaciones presentadas al inicio del año, de igual manera, se realizó el nombramiento oficial del nuevo Coordinador de la Pastoral Juvenil y Vocacional de U.E. San José La Salle, el Lcdo. Fidel Morales, a quién damos la bienvenida a esta grata experiencia.



6. Reunión de la Comisión PJV, 24 may - Quito

El día miércoles, 24 de mayo, se realizó la reunión de la Comisión P.J.V. del Sector Ecuador, con el objetivo de iniciar con la organización y responsabilidades para la ESFORLIJ 3, la cual se desarrollará del 07 al 14 de julio, en la U.E. José Antonio Egüiguren La Salle de Loja.

También se organizó todo lo referente a la Convivencia Vocacional, la cual surgió como una estrategia de acompañamiento a los jóvenes que no pudieron asistir al Segundo Encuentro Vocacional.

Finalmente, se analizaron varios puntos sobre el Consejo Distrital de Pastoral Juvenil y Vocacional, el mismo que se llevará a cabo el 26 y 27 de junio, en la Sala de Consejo. Es importante mencionar que dicho Consejo está conformado por los Coordinadores de Pastoral de cada Sector con sus respectivos Asesores junto a un Seglar.





7. Consejo Internacional de Jóvenes Lasallanos, 05 al 09 jun – Roma

Del 05 al 09 de junio, en Roma, específicamente en la Casa Generalicia, se realizó el Consejo Internacional de Jóvenes Lasallanos, con la participación de un miembro de las cinco Regiones del Instituto. Por la Región Latinoamericana Lasallista (RELAL), participó el Hno. José Muñoz Pérez, Coordinador de la Pastoral Juvenil y Vocacional del Sector Ecuador.

Dicho Consejo, tiene como objetivo “despertar la conciencia del itinerario vocacional, personal y comunitario, de los y las adolescentes y jóvenes adultos involucrados en la Misión Educativa Lasaliana” (Circular 470), por lo cual, durante las jornadas de trabajo, se reflexionó e interiorizó sobre las actividades implementadas en el año 2016-2017, bajo las dinámicas que se suscitan como Instituto, Distritos y Regiones dentro de los cuatro campos establecidos en el Capítulo General: Cultura de las Vocaciones, Servicio a los Pobres, Comunicación y Trabajo en Red y el Crecimiento Orgánico y Sostenible.



8. Convivencia Vocacional, 17 y 18 jun – Conocoto

Con la finalidad de acompañar el proceso vocacional de los jóvenes que no pudieron asistir al Segundo Encuentro Vocacional, los días 17 y 18 de junio, en las instalaciones de la Obra Educativa La Salle de Conocoto, se realizó la Convivencia Vocacional, liderada por el Hno. José Muñoz Pérez junto a la Psic. Samanta Gavilanes, Asesora – P.J.V.

Participaron alrededor de 14 jóvenes de los diferentes centros educativos del Sector, Agentes de Pastoral: Reinaldo Morales, Xavier Cajamarca y la Hna. Erika Escobar, Hermana Guadalupana.

Durante dicha Convivencia, se vivieron momentos espirituales, comunitarios y espacios de reflexión, a partir de diversas actividades preparadas por los agentes de pastoral, que incluían momentos de confrontación personal, a través de dinámicas creativas como la fogata fraterna, vivenciada la noche del sábado.

De igual manera, se experimentaron espacios de formación humana, al igual que la actividad de desierto, en el cual los jóvenes elaboraron su carta de petición de ingreso al voluntariado, dejando como muestra a 6 jóvenes con intención de ingresar al voluntariado masculino y 4 mujeres con intención de ingresar al voluntariado femenino.

Momentos de dinámicas, interiorización y reflexión formaron parte de la Convivencia Vocacional, experiencia que permite fortalecer los procesos pastorales en el Sector.



INFORMATIVO No. 14

MAYO - JUNIO 2017



9. Consejo Distrital de la Pastoral Juvenil y Vocacional, 26 y 27 jun – Quito

En el Sector Ecuador, en la Sala de Consejo de la Casa Central, se llevó a cabo el Consejo Distrital de la Pastoral Juvenil y Vocacional del Distrito Lasallista Norandino, presidido por el Hno. Alexander Zapata Hernández, Director de la Pastoral Distrital.

Dicho Consejo, se desarrolló con la finalidad de reflexionar, analizar, compartir y conocer lo que, desde Catequesis, Pastoral, Evangelización y Cultura Vocacional, se ha venido trabajando en la RELAL y lo que se entiende y se lidera en cada uno de los Sectores.

En el transcurso de la jornada, se abordaron varios temas como: el informe de gestión de los tres Sectores, Estrategias y orientaciones para el informe final de gestión para el 2do. Capítulo de Distrito, Cultura Vocacional en el Distrito, Responsabilidad del Coordinador de la P.J.V. en las obras educativas, Carpeta Vocacional, entre otros temas.

De igual manera, se analizó varios puntos referentes al Encuentro de Coordinadores de P.J.V. de todo el Distrito que se realizará en septiembre de 2017.

Por el Sector Medellín participan; el Hno. Alexander Zapata Hernández (Director de la Pastoral Distrital) y la Psic. Eliana García Álvarez, Asesora Distrital. Por el Sector Venezuela: el Hno. Félix Romero Hurtado (Coordinador) y la Enf. Isamar Gomes Colmenares, y por el Sector Ecuador: el Hno. José Muñoz Pérez (Coordinador) y la Psic. Samantha Gavilanes Bayas y el Lcdo. Reinaldo Morales Valero, Secretario del Consejo.



Animación de la Coordinación del Sector



1. Visita del Hno. Paulo Dullius, 01 al 05 jun

Del 01 al 05 de junio, el Sector Ecuador recibió la visita del Hno. Paulo Dullius, miembro del Secretariado de Formación del Instituto, quien mantuvo varias reuniones con los Hermanos, Hermanas Guadalupanas y autoridades de los diversos centros educativos del Sector.

El lunes, 01 de mayo, se llevó a cabo la reunión con los Hermanos de la Comunidad del Escolasticado y las Hermanas Guadalupanas De La Salle, en el cual dialogaron sobre la Formación y Fidelidad en la Vida Consagrada.

El martes, 02 de mayo, el Hno. Paulo Dullius lideró un conversatorio sobre el Proceso de Acompañamiento Vocacional, organizado por la Pastoral Juvenil y Vocacional del Sector. Participaron los equipos pastorales de varias obras educativas.



De igual manera, visitó la Comunidad del Postulantado, donde compartió espacios de reflexión con los Hermanos y Postulantes. También visitó la obra educativa Juan León Mera y San Juan Bautista Palacios de la ciudad Ambato.

Como actividad final de la visita de acompañamiento, se desarrolló la reunión con Comunidad Animadora, cuya finalidad fue reflexionar sobre la dinámica del Sector Ecuador y los posibles desafíos que se nos están presentando actualmente.



2. Reunión de la Comisión para la creación de la Maestría en Liderazgo Educativo y Pedagogía, 22 may – Quito

El día lunes 22 de mayo, en las oficinas de Casa Central, se llevó a cabo la reunión de la Comisión encargada para la creación de la Maestría en Liderazgo Educativo y Pedagogía, inspirada en el Carisma Lasallista.

La Comisión ha venido trabajando durante los últimos meses, el Hno. Jaime Revelo presentó los textos de apoyo y la bibliografía de la maestría, así como los módulos con sus respectivos subtemas. Se estableció que el propedéutico estará dividido en cuatro módulos: Contexto Histórico, Formación de una comunidad de maestros, Consolidación y Últimos acontecimientos.

Los responsables forman parte del curso ABP (Curso de Aprendizaje Basado en Proyectos) -AUGE, con el fin enriquecer su conocimiento en relación a los temas establecidos en el propedéutico, dicho curso es online y tiene una duración de 30 horas.

En la próxima reunión prevista para el 27 de junio, se presentará los contenidos básicos que formarán parte del Curso Introdutorio que se realizará en 4 módulos, con una duración de 100 horas.

Dicha Comisión, está conformada por el Hno. Ricardo Orellana Torres, Hno. Jaime Revelo Arcos, Hno. Manuel Gutiérrez Rivera, Dr. Eddy Cárdenas Quintana, Esp. René Paucar Paucar y la Sra. Nancy Jiménez, Secretaria.





3. Visita a la U.E. La Salle, 09 al 10 may – Conocoto

Los días 30 y 31 de marzo, el Hno. Ricardo Orellana Torres, Coordinador del Sector Ecuador, realizó la visita Pastoral a la U.E. La Salle de Conocoto.

Durante la visita se reunió con el Equipo de Animación Institucional, personal directivo, docente, administrativo y de apoyo. De igual manera, mantuvo un diálogo con el Comité de Excelencia de la respectiva institución, con el fin de acompañar los procesos y proyectos académicos de la respectiva institución.

Estas visitas ayudan a fortalecer el acompañamiento en los procesos pastorales y académicos del Sector.



4. Eucaristía por las Fiestas del Fundador, 14 y 15 de may – Quito.

Con la alegría de formar parte de la gran Familia Lasallista, el 15 de mayo, en el Sector Ecuador, específicamente en la Unidad Educativa La Salle de Conocoto, se desarrolló la Ceremonia Eucarística en honor a la fiesta de nuestro Fundador, San Juan Bautista de La Salle, en la cual participaron delegaciones de los cinco centros educativos de la ciudad de Quito.

Dicha Eucaristía, estuvo animada por el Equipo de Pastoral y las autoridades de la Obra Educativa La Salle de Conocoto, bajo la coordinación del Lcdo. Diego Bastidas, Coordinador de la Pastoral Juvenil y Vocacional de la respectiva institución.

Durante la celebración, se dio paso a varias actividades organizadas por los estudiantes de la institución anfitriona, al igual que de las obras educativas invitadas. De igual manera, intervino el Hno. Ricardo Orellana, Coordinador del Sector, quién agradeció y felicitó a las personas que estuvieron al frente de la organización del evento y animó a todos los presentes a seguir esforzándose y perseverando en la misión que Dios ha confiado a cada uno.

Se contó con la presencia de Hermanos De La Salle, Hermanas Guadalupeanas de La Salle, autoridades, directivos, docentes y estudiantes.

En todas obras educativas del Sector Ecuador, se realizó diversos programas y las ceremonias eucarísticas en honor a nuestro Santo Fundador, las mismas que estuvieron organizadas y lideradas por las autoridades de cada institución.



INFORMATIVO No. 14

MAYO - JUNIO 2017



5. Encuentro de Hermanos Jóvenes, 25 y 26 may- Ibarra

El día 26 de mayo, se llevó a cabo el Encuentro de Hermanos Jóvenes, en la Casa de Encuentros Monseñor Leonidas Proaño, en la ciudad de Ibarra – Pucahuaico.

Dicho Encuentro, estuvo enfocado en dos ejes esenciales:

- El voto de asociación para el servicio educativo a la luz de la Regla del Instituto.
- Socialización de la experiencia del Encuentro de Hermanos Jóvenes de la RELAL.

Posterior a ello y con la participación e intervención de los Hermanos Jóvenes del Sector, se dio paso a la evaluación final, y con ello, se establecieron las siguientes conclusiones:

1. Los Hermanos jóvenes están dispuestos a seguir creciendo en el tema de asociación, entendiéndola desde la diversidad de nuestro Distrito – conformado por tres sectores- y abriéndose a la posibilidad de construcción de nuevas comunidades.
2. La asociación debe ser un imperativo dentro de la formación de los Hermanos, así como también de los seglares: esto hará que sea entendida con mayor profundidad y vista con suma esperanza.
3. El efecto visible de la asociación debe ser la fraternidad, vivida entre Hermanos, seglares, pero también trascendida a la Misión. Hay que recordar que los primeros cristianos fueron reconocidos, entre tanto, por cómo se amaban.
4. La asociación siempre debe apuntar a la asunción de parte de los lasallistas como corazón, memoria y garantía del Carisma.



6. Visita a la U.E. San José La Salle y San Benildo, 31 may – Guayaquil

El Hno. Ricardo Orellana Coordinador del Sector, visitó las Unidades Educativas de la ciudad de Guayaquil, con la finalidad de realizar varias gestiones institucionales y visitar los avances de las obras en construcción que se están ejecutando.

En la U.E. San Benildo La Salle de Guayaquil, se culminó con la construcción de las aulas de Inicial II, por lo cual se realizó la ceremonia inaugural, por parte del Padre Ángel Paredes Villegas, Capellán de la respectiva institución, quien realizó la bendición de las aulas, acompañado por Hermanos, autoridades, docentes, padres de familia y estudiantes.



7. Construcción del Salón – Capilla en la U.E. Hermano Miguel La Salle, 01 jun - Atuntaqui

El proyecto de construcción del Salón – Capilla en la U.E. Hermano Miguel La Salle de Atuntaqui, sigue avanzando. Se tiene previsto que a partir del mes de junio, autoridades, docentes, estudiantes y padres de familia que forman parte de este centro educativo, disfruten de esta gran obra.

Agradecemos a todas las personas quienes a través de la misión que se les ha confiado, ayudan día a día para que nuestras obras educativas brinden un servicio de calidad.



8. Lanzamiento del nuevo Portal del Sistema Academium, 07 jun - Quito

El miércoles, 07 de junio, se realizó el lanzamiento del nuevo Portal del Sistema Academium, el mismo que fue organizado por la empresa OMNISOFTE.

Durante el evento, se entregó varios reconocimientos, uno de ellos, fue para el Ing. César Rivadeneira, Jefe de Redes y Telecomunicaciones del Sector, quien fue galardonado como mejor Gerente de Infraestructura. Asistieron alrededor de 100 personas de diversos centros educativos del país.

El Departamento de Tecnologías de la Información sigue trabajando arduamente para entregar un servicio de calidad a nuestra familia lasallista.



9. Reunión de la Comisión de Formación, 14 jun – Quito

En la Sala de Consejo, los Hermanos de la Comisión de Formación del Sector, se reunieron con el fin de presentar y reflexionar el proceso de acompañamiento de los jóvenes voluntarios, postulantes y Hermanos escolásticos, a través de los respectivos informes presentados por los Hermanos Directores de comunidad.

De igual manera, se analizó la experiencia de inicio del postulado para los jóvenes voluntarios del ciclo sierra, al igual que la experiencia de Convento para los jóvenes postulantes del Sector.

INFORMATIVO No. 14

MAYO - JUNIO 2017



10. Consejo de Distrito, 23 y 24 jun - Quito

Durante el viernes 23 y sábado 24 de junio, en el Sector Ecuador, se realizó la reunión del Consejo del Distrito Lasallista Norandino, el mismo que estuvo presidido por Hno. Humberto Murillo López, Visitador.

En el transcurso de la jornada se abordaron varias temáticas como; Capítulos de Votos de los Hermanos Jóvenes del Sector Ecuador, Estado actual de los tres Sectores, Reflexión en torno al 2do. Capítulo Distrital, Informes gerenciales del Sector, de cada Pastoral y del Distrito, entre otros.

Por el Sector Medellín participan los Hnos; Alonso de Jesús Pareja Rivera (Coordinador), Alexander Zapata Hernández, José Bianor Gallego Botero. Por el Sector Venezuela asisten los Hnos; Leonardo López Graff (Coordinador), Luis Félix Romero Hurtado e Iñaki Sein Goñi y por el Sector Ecuador los Hnos; Ricardo Orellana Torres (Coordinador), Gustavo Loor Oporto y Richard Manosalvas Angamarca. Así mismo participa el Hno. Jaime Escobar Lafuente (Secretario del Consejo)

La reunión inició con la inauguración y bendición de las nuevas oficinas donde actualmente funciona la Sala de Consejo en el Sector Ecuador. El Domingo 25 de junio, se realizó la visita a la U.E Hermano Miguel de Atuntaqui.

El Consejo de Distrito, es la máxima instancia en términos de decisión y acompañamiento, está conformado por los Hermanos elegidos por votación de los tres Sectores, siendo así, un número de tres Hermanos por cada Sector, incluidos los Hermanos Coordinadores.